
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 772/2021
 

Requer informações acerca área 
pública localizada ao lado da EE 
Antônio Matarazzo. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que ao lado da EE Antônio Matarazzo, na Rua 
Noruega – Jardim Candido Bertini, há uma ampla área verde pertencente ao 
Poder Público;

CONSIDERANDO que o espaço é utilizado indevidamente para 
descarte de entulhos e lixo, atraindo animais peçonhentos e causando 
transtornos à vizinhança;

CONSIDERANDO que o local é carente de iluminação e de 
benfeitorias constantes, como manutenção e conservação de espaço, 
facilitando a utilização inadequada da área;

 CONSIDERANDO que há décadas este mesmo espaço é alvo de 
reclamações dos munícipes pelos transtornos causados pelo mau uso;

CONSIDERANDO que inúmeras vezes este parlamentar, a 
pedido dos moradores já solicitou que a área fosse utilizada para instalação de 
praça, academias ao ar livre ou parque infantil;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Por qual motivo esta área ainda não foi contemplada com 
benfeitorias?

2º) A Prefeitura Municipal cogita a possibilidade de realizar nesta 
área alguma benfeitoria?
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3º) Caso resposta positiva no segundo questionamento, há 
previsão para sua implantação?

Justificativa:

Este vereador há décadas é indagado por diversos munícipes o 
motivo pelo qual esta área é tão esquecida pela Administração e sobre a 
possibilidade de haver no local, um espaço público que atenda os anseios da 
população.

Ainda nos foi apontado às inúmeras áreas em que a Prefeitura 
Municipal tem realizado diversos serviços, que valorizam os espaços públicos e 
são de extrema importância e utilidade aos moradores da região, reforçando 
assim a esperança de que brevemente o referido local possa ser visto com 
mais carinho e utilizado de forma eficiente pelos órgãos competentes. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de setembro de 2021.

Antonio Carlos Ribeiro
“Carlão Motorista”

-vereador-
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